



武藏丘

10月号

烏山学舎世田谷区立武藏丘小学校 校長 今宮 直樹
世田谷区北烏山 1-47-11 TEL 03-3308-6722
URL <http://school.setagaya.ed.jp/muka/>



運動会の練習が始まりました

副校長 平 裕子

朝夕の風に秋の気配を感じる季節となりました。10月18日に行われる運動会に向けて練習が始まっています。本番に向けて毎日、子どもたちは汗をぬぐいながら一生懸命取り組んでいます。校庭や体育館から聞こえてくる元気な声や、全力で体を動かす姿には、子どもたちの成長を感じます。

運動会は「体力や技術を発揮する場」というだけでなく、「心の成長」を大きく育む場でもあります。練習の中で、仲間と協力してやり遂げる喜びを味わうことがあります。また、自分の役割を果たそうと努力する姿勢、最後までやり抜く粘り強さ、うまくいかないときに気持ちを立て直す力、友達を認め応援する心——これらはすべて、近年大切にされている「非認知能力」と呼ばれる力につながっています。「非認知能力」は点数や順位で測れませんが、子どもたちが社会に出ていくとき、そして一人の人間として人生を歩んでいくときの大きな支えとなる力です。運動会は一人ひとりが主役です。大きな声で応援する子、仲間と息を合わせて演技を完成させる子、力いっぱいゴールを目指す子、——どの姿も尊く、仲間の存在を感じながら自分らしく輝くことができます。そうした経験の積み重ねこそが、子どもたちにとっての「心の財産」となり、これから学びや生活に必ず生かされていきます。

当日は、練習の成果だけでなく、挑戦する過程で培ったたくさんの力を、子どもたち一人ひとりが発揮してくれることでしょう。保護者の皆様には、日頃から健康管理や生活のリズムづくりなどでご協力いただいておりますことに、心より感謝申し上げます。どうぞ、本番も、温かなご声援で子どもたちを力強く後押ししてください。その応援が、子どもたちにとって何よりの励みになります。

※今年度より、敬老席を優先席とし、テントではなく、体育館に設けます。

体育館前方に椅子を用意し、校庭の様子を映像で流します。ご承知おきください。

※9月の学校だよりで保護者の方の受付時刻を7時50分とお伝えしましたが、児童の登校時刻と重なるため、8時に変更させていただきます。ご承知おきください。

※10月より特別支援教室専門委員として「五十嵐 久也」先生が本校に着任します。